

Rotary



SENDAI MIYAGINO

Weekly report

No.877

2018-2019 年度
仙台宮城野口ロータリークラブ

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台
仙台市青葉区中央 1-1-1 TEL.022-268-2525
例会日/ 毎木曜日 12:30~13:30
事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内
TEL 022-268-3243 fax022-268-3296
Email : miyagincrc@dune.ocn.ne.jp



インスピレーションになるう

通算 1041 回 例会
2018-19 年度 第 7 回
8 月 23 日号

本日の予定

会員卓話
富田 和彦 会員
大泉 裕一 会員

例会予定

8 月 30 日 (木) 親睦夜間例会「納涼会」
18:30~ シーロンにて
9 月 6 日 (木) 通常例会・9 月度定例理事会
9 月 13 日 (木) 通常例会
卓話: 仙台 89ERS 志村雄彦 GM

◇ 開会点鐘

- | | | |
|----------------|-----|------------|
| 1. ロータリーソング | ... | それでこそロータリー |
| 2. ゲスト及びビジター紹介 | ... | 親睦委員長 |
| 3. 会長挨拶 | ... | 千葉 健 会長 |
| 4. 幹事報告 | ... | 小原喜久夫 幹事 |
| 5. ニコニコBOX | ... | S・BOX委員長 |
| 6. 出席報告 | ... | 出席委員長 |
| 7. 卓話 | ... | 会員卓話 |
| 8. ロータリーソング | ... | 四つのテスト |

◇ 閉会点鐘

8/9 会長報告

千葉 健 会長

今日の卓話は、森川会員のご紹介で、向山さんに美容業界のお話を頂きます。よろしくお願ひします。
来週はお盆のお休みですが、そのあと 23 日の例会は誕生日月の会員卓話です。第 2 回目となります。楽しみにしています。

8/9 幹事報告

小原 喜久夫 幹事

ゲストご紹介

株式会社カロス 代表取締役 向山 正光 様

- 8 月 30 日 (木) 親睦夜間例会「納涼会」を開催致します。多くの皆様のご参加をお待ちいたしております。18:30~ シーロンにて
- 9 月 9 日 (日) 親睦ゴルフコンペを開催いたします。多くの皆様のご参加をお待ちいたしております。表蔵王国際ゴルフクラブ
- 9 月 27 日 (木) 「花座」親睦家族会を開催致します。ご家族様もお誘いあわせのうえ、ぜひご参加下さい。12:00~13:30 貸切 昼食付
- 10 月 11 日 (木) 移動例会「いのちの電話」詳細は決まり次第お知らせ致します。
- 11 月 3 日 (土) 在仙 1 1 RC 親善ゴルフ大会が開催されます。当クラブが担当 RC となります、多くの皆様のご参加とご協力を宜しくお願ひ致します。

8/9 ニコニコBOX

★森川 昭正 会員

…向山さん、本日はよろしくお願ひします。美容業のお話楽しみにしております。

★本川 武志 会員

…バースデープレゼントありがとうございました。家族で美味しくいただきました。

会報のペーパーレス化の為、メールにてお送りさせて頂きます。ご希望の方にのみ印刷してお渡しさせて頂いておりますので、会報の印刷をご希望の方は事務局までお知らせ下さい。

「美容業について」

株式会社カロス
代表取締役 向山 正光 様



私は1964年生まれで、美容学校を卒業後20歳から美容室で働いておりました。今から30年以上も前ですが、当時の美容学校は基本的に1年。その美容学校を卒業したものは、有資格者の指導のもとの実地習練（インターン）を行います。専門学校を卒業しただけでは、美容師の免許はもらえず、学科試験と実地試験（実技試験）の2回の国家試験を受けなくてはなりません。それが、法の改正により平成10年3月31日をもって実地習練（インターン）制度は廃止。現在は学校（2年以上）卒業後すぐ国家試験を受けることができます。

美容師は、低賃金の重労働のほか、当時は女性メインの仕事で、男性がいなくて苦労しました。いつか自分のお店を持ちたいという思いで仙台駅前のお店に12年間働き続け、今から22年前に独立しました。初めてのお店は仙台駅前へ、その後泉中央へ移転、成功していましたが人の問題があり、現在は郊外のみやぎ生協内に7店舗を経営しております。どの業界も今は働く人が不足していますが、美容業界もそうです。学校を卒業した若い美容師は、都会へ目が向くため郊外で働く人は多くありません。仙台の学校を卒業する人の3分の2は東京での就職を希望します。私の店では、子育ての終わったスタッフが多く活躍しています。みやぎ生協内ということで、お客様は年配の方や、主婦、子供がメインです。また、スーパーは、週に何度も買い物に来る方がほとんどですので、大掛かりな広告がなくともお客様に知って頂けるメリットがあります。スーパー内の店舗で良いことはもう一つあり、金銭の管理が簡単なことです。コンピューター管理されたレジで、その日の売り上げはその日のうちにみやぎ生協へ入れます。その後、テナント料などが引かれた金額が入金されます。私が店を回らずとも、WEBカメラで各店舗の様子が確認でき、売り上げの状況もPC上ですぐわかります。お陰様で、趣味のゴルフと釣りを楽しむ時間ができました。

今後の美容業界の懸念されることは、あちこちにあるお店同士の客の取り合い、スタッフの取り合い、客単価の下落、利益の低下によるスタッフの低賃金化です。これらに危機感を持ち従業員の給与を上げる、新しい店づくりを目指しています。また、時代に合ったアイデアで、新しい店を考えていければと思います。

ロータリー情報欄

ロータリー国際大会情報

ロータリーの精神と活気にあふれた国際大会での思い出は、一生の宝物となります。ほかでは味わえない体験をお楽しみください。

2019年

ハンブルグ（ドイツ） 6月1～5日

※12月15日までに登録すれば早期割引が適用されます。ご登録は my Rotary よりお願い致します。

2020年

ホノルル（米国ハワイ州） 6月6日～10日

2021年

台北（台湾） 6月12日～16日

2022年

ヒューストン（米国テキサス州）6月4日～8日

大会の行事と場所は暫定的であり、変更の可能性があります。

「ロータリーデー」について

会員を増やし、ロータリーの重要な活動を多くの人に知ってもらうため、バリー・ラシン会長は、楽しくて情報豊かな「ロータリーデー」を開催するよう全世界のクラブと地区に呼びかけています。

「ロータリーデー」のイベントは、ロータリアンが地元地域で存在感を高め、長期的なパートナーシップを構築し、入会への関心とロータリーの公共イメージを高める機会となるとラシン会長は述べています。

ロータリーデーとは、地域社会の人びとに、楽しみながら情報を学んでもらうイベントを催し、ロータリーを紹介するという、とてもシンプルなものです。クラブ入会への関心をもってもらい、ロータリーについてより良く理解してもらえる、またとない機会となるでしょう。

「35,000のロータリークラブ、10,000のローターアクトクラブ、22,000のインターアクトクラブが地域社会と一体となって活動する世界を想像してみてください。その影響は計り知れないものとなるでしょう」

（バリー・ラシン RI 会長）